学校教育目標

学ぶ力のある子 【知育】 心の豊かな子 【徳育】 たくましく生きる子 【体育】



回あけとの子

活力に満ち

深谷市立明户小学校

学校だより

令和元年度冬休み号

発行 令和元年 12月 24日

継承される文化~年末年始の過ごし方~

深谷市立明戸小学校長 松澤 由美子

地域並びに保護者の皆様、明戸小学校へのご支援ご協力に感謝申し上げます。お陰様で、本日で2学期が無事に 終了し冬休みに入ります。年末年始は、大掃除、餅つき、大晦日、初詣、年始回り等々、伝統的な行事が多くあり ます。各ご家庭でそれぞれの過ごし方があるかと思いますが、ぜひ、昔から伝わる文化を体験させ、子どもたちが 継承していける機会を作っていただけたらと思います。ご家族でよい年末年始をお過ごしください。

以下に、担任選定による2学期の子供たちの輝きベスト3(左からNo.1、No.2、No.3)を紹介します。



運動会 初めての運動会!ダンス、玉入 れ、徒競走も力いっぱい頑張りました。





敬老会 歌と鍵盤ハーモニカで、おじいち│計算 たし算、ひき算のさくらんぼ計算を ゃん、おばあちゃんをお祝いしたら喜んでいっぱい練習してできるようになりまし

年 生



くさんの方々にお世話になり、力を合わせ一定がもらえるようにがんばりました。 て笑顔いっぱいのフェスティバルになりました。



秋のフェスティバル 地域の先生、お家の人、た かけ算九九 毎日毎日練習して、九九認



ザリガニ 大きなはさみを振り上げるザ リガニに大興奮。みんなで観察して楽しい 絵も描けました。

3 年 生



気いっぱい、笑顔でおどりました。



運動会「U.S.A」の曲に合わせて、元 社会科見学会 実際に見学、体験するこ とで、たくさんのことを学びました。



持久走大会 自分のめあてをもって、自 己ベストを更新するために走り切りまし

年 生



音楽会 休み時間や放課後の練習にも 生懸命取り組みました。当日は49人の気 次郎について学びました。生家の大きさに 持ちを一つにして歌いました。



韮塚直次郎を歩く 郷土の偉人 韮塚直 驚き、レンガ造りの苦労も学びました。



社会科見学 世界遺産に指定されている 紙すき体験をしました。思ったより難しく 和紙を作る大変さを知りました。

5 年 生



親善バスケットボール大会 チームで協力し、 練習や試合に臨みました。全力を出し切りを真近で見ました。迫力がありました。 ました。



社会科見学 日本の自動車産業の最前線



林間学校 時間や規則を守り、思い出深 い二日間となりました。

6 年 生



とても楽しく、思い出に残る二日間でし限りがんばりました。



修学旅行 鎌倉の班別行動、キッザニア、**親善運動会** 練習の成果を発揮し、力の



学び合い 授業の学び合いで、学習を深 めることができました。

ス シ ヤ ル チ ∃ 1

見守り、新聞でも紹介されました。



朝の学校さんぽ 「朝さんぽ」での児童 芸術鑑賞会 【劇団め組】の迫力ある演 こども学びスタ in 深谷 暗唱と6つの誓 技を楽しみました。



い、堂々と発表することができました。

「朝の学校さんぽ」では地域の皆様に大変お世話になっております。参加される方々が安全に登校の見守りが できるようにと、12月5日より、婦人会の皆様、児童有志で作製したたすきをお渡ししました。現在、登録者 119人、1日30人前後の方が参加してくださっています。12月10日には毎日新聞に地域を挙げた取り組みとし て紹介されました。これを機会に、多くの方に参加していただけることを期待しています。(年に数回でもかま いません。)3学期は寒さが厳しくなりますが、無理のない範囲でのご協力をよろしくお願いいたします。